

---

FDP Lahn-Dill-Kreis

## **FDP LAHN-DILL STELLT SVEN RINGSDORF ALS EUROPAKANDIDAT AUF UND EHRT REINHOLDSPANIOL FÜR 40JÄHRIGE MITGLIEDSCHAFT**

04.11.2023

---

Sven Ringsdorf aus Wetzlar geht für die FDP Lahn-Dill als Kandidat in die Europawahl. Die Mitgliederversammlung der Freien Demokraten nominierte den 34jährigen Wetzlarer einstimmig. Der Vorschlag wird nun an den Landesverband übermittelt, der am 3. Dezember in einem Landesparteitag in Wetzlar die hessischen Kandidaten nominieren wird. Die endgültige Liste wird dann Anfang 2024 im Rahmen eines Bundesparteitages aufgestellt.

Kreisvorsitzender Dr. Matthias Büger, der die Versammlung leitete, stellte Ringsdorf als einen überzeugten Europäer vor, der nicht zuletzt mit seinem Engagement in der Europaunion bewiesen habe, wie sehr ihm Europa am Herzen liege. Ringsdorf arbeitet als Jurist in einem Unternehmen und ist stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher in Wetzlar. Ringsdorf betonte, dass die EU zugleich ein Friedensprojekt, eine Wertegemeinschaft und ein Wirtschaftsraum sei. Deshalb sei es so wichtig, die EU zu erhalten und zu stärken. In seiner Vorstellungsrede ging Ringsdorf auch auf einen Besuch in der Ukraine ein, den er vor wenigen Tagen unternommen hatte. Er schilderte eindrucksvoll den Willen der Ukrainer, ihre Freiheit zu verteidigen.

Außerdem wurde in der Versammlung eine Ehrung vorgenommen. Für 40 Jahre Mitgliedschaft konnte Reinhold Spaniol aus Hüttenberg geehrt werden. Der 92jährige Jubilar, der eng mit dem Handballsport verbunden ist und 1955 Weltmeister wurde, nahm die Auszeichnung aus den Händen des Kreisvorsitzenden Dr. Matthias Büger entgegen. Im Ortsverband Hüttenberg war Spaniol viele Jahre im FDP-Vorstand tätig, insbesondere als Schatzmeister.

Foto (v.l.n.r.): Sven Ringsdorf, Reinhold Spaniol, Dr. Matthias Büger